

L'injustice

Exercice de réflexion.

Comme dans la petite histoire de Mathilde, il se produit des événements dans notre vie qui ne sont pas de vraies injustices. Ce sont des choses contrariantes : elles se mettent en travers de notre chemin et nous empêchent de réaliser nos désirs. N'aurions-nous pas tendance à nous plaindre un peu trop ?

Dans cet exercice, nous allons essayer d'y voir plus clair !

Consignes. Classe les phrases suivantes dans le tableau selon qu'il s'agit d'une vraie injustice ou de quelque chose de simplement contrariant ou frustrant. Argumente chaque réponse.

Les phrases. La sortie au parc d'attractions a été annulée à cause de la pluie. – Dans certains pays, il y a des enfants qui sont obligés de faire la guerre. – Tout le monde ne mange pas à sa faim. – Mes parents vont divorcer. – Je suis encore tombé(e) malade. – Mon équipe a perdu la finale du championnat de basket. – Ma sœur est plus grande que moi de cinq centimètres. – Il y a beaucoup de chômage en France. – Mon cousin a plus de jouets que moi.

<i>C'est une vraie injustice</i>	<i>C'est frustrant</i>